

LUNDI 29 mars à 18h : #2 Fréquence Droits / Aligre FM 93.1



Violences policières : des réalités et du déni

Les violences policières existent. Beaucoup trop de citoyen-ne-s les ont rencontrées. Pour l'exécutif, il s'agirait d'un détournement de réalité, sinon d'une fable. De telles violences sont incompatibles avec l'Etat de droit, proclame Emmanuel Macron. En entendre parler fait s'étouffer son ministre de l'Intérieur. Qu'importe les morts, les blessés graves, les traumas, la peur et la défiance qui s'accroissent ? Ce déni politique et le déni de justice qui en découle sont dangereux. Pour la paix sociale, pour la démocratie.

Fréquence Droits, sur *Aligre fm 93.1*, la nouvelle émission, mensuelle, de la **Ligue des Droits de l'Homme**, préparée et animée par la section des 10e et 11e arrondissements de Paris, tire la sonnette d'alarme avec :

- **Arié Alimi**, avocat pénaliste, membre du bureau national de la LDH.
- **Jean-Christophe Couvy**, secrétaire national / coordination nationale de l'Unité-SGP Police.
- **Fabien Jobard**, sociologue, directeur de recherches au CNRS. "Politique du désordre", avec Olivier Fillieule (Seuil, 2020). "Police, questions sensibles", avec Jérémie Gauthier, (PUF, 2018).

Emission présentée et animée par **Alain Renon**, journaliste.

Section Paris 10/11